
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt
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Also meine KFA2 GTX 1070 HOF geht mit dem Treiber ,musste nur zusätzlich den AGDPfix
machen.
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